



Jalankan Paradigma Entrepreneurship Birokrasi

Berorientasi pada Warga, Tegaskan Kembali Marwah Jati Diri Jogja

JOGJA - Pemkot Kota Jogja sudah menapaki 70 tahun. Birokrat di lingkungan Pemkot Jogja diharapkan tetap menjalankan dan mengembangkan entrepreneurship birokrasi. Hal itu diungkapkan oleh Wali Kota Jogja Periode 2001-2011 Herry Zudianto.

"Terus berlanjut mengembangkan paradigma entrepreneurship birokrasi," jelasnya kemarin (6/6).

Entrepreneurship birokrasi ini seolah sudah menjadi tuntutan zaman. Konsep ini mampu meningkatkan kinerja birokrasi, utamanya dalam hal memberikan pelayanan

kepada masyarakat.

HZ, sapaannya, menjelaskan, paradigma entrepreneurship birokrasi ini berorientasi pada masyarakat.

"Sebagai pelayan publik, bukan sebagai penguasa publik," jelasnya.

Beda lagi dengan Wakil Wali Kota Jogja Periode 2001-2006 Syukri Fadholi yang menegaskan bahwa Pemkot Jogja mempunyai tanggung jawab besar untuk menegaskan kembali dan menjaga marwah jati diri Jogja. Yakni Jogja sebagai Kota Pendidikan.

Hal ini merupakan satu keharusan untuk dilaksanakan ketika citra buruk Jogja dengan peristiwa klitih, pergaulan bebas remaja, dan narkoba serta miras bermunculan. Pudarnya kepercayaan terhadap citra Jogja sebagai kota pendidikan, lanjutnya, harus dijawab dengan kebijakan yang serius untuk

melakukan program yang lebih baik.

"Caranya dengan kerja sama semua elemen guna mewujudkan pendidikan bermartabat," tandas Syukri.

Pesan mendalam juga disampaikan Wakil Wali Kota Jogja Periode 2011-2016 Imam Priyono. Baginya, birokrat di lingkungan Pemkot harus mampu mendekatkan diri kepada warganya. Jangan sampai muncul jarak antara pemkot dan masyarakat.

Dengan begitu, semua program yang nantinya berjalan dapat memberikan dampak yang besar bagi warga Jogja. Utamanya dalam mengurangi jumlah warga yang kurang mampu, sehingga kesenjangan sosial dapat semakin tak berjarak.

"Selamat ulang tahun Pemkot Jogja ke-70. Sukses Jogja cerminan masyarakat sejahtera," ungkapnya. (pra/lla/rg)



Terus berlanjut mengembangkan paradigma entrepreneurship birokrasi."

Herry Zudianto,
Wali Kota Jogja 2001-2011



Caranya dengan kerja sama semua elemen guna mewujudkan pendidikan bermartabat."

Syukri Fadholi,
Wawali Kota Jogja 2001-2006



Selamat ulang tahun Pemkot Jogja ke-70. Sukses Jogja cerminan masyarakat sejahtera."

Imam Priyono,
Wawali Kota Jogja 2011-2016

Tindak Lanjut	
<input type="checkbox"/>	Untuk Ditanggapi
<input type="checkbox"/>	Untuk Diketahui
<input type="checkbox"/>	Untuk Ditindaklanjuti

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005